

LOCAL | Ayuntamiento

El Consistorio invierte más de 100.000 euros en la creación de nuevos parques infantiles y la renovación y mejora de los ya existentes

El parque de calistenia dará repuesta a una demanda presentada por muchos jóvenes prieguenses

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 23 de febrero de 2021 - 17:40



El Consistorio prieguense ha llevado a cabo durante el último año una inversión que supera los 100.000 euros, con la que se ha procedido a la creación de nuevos parques infantiles como a la renovación de los ya existentes, tanto en el casco urbano como en las aldeas del término municipal.

A estas actuaciones, planificadas por el Área de Obras y Servicios, hay que sumar las que se han llevado a cabo en los últimos años, por lo que como así afirmaba la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, “las inversiones realizadas suponen más de 200.000 euros,

renovando y realizando nuevos parques infantiles en todos los espacios públicos de Priego y aldeas”, convirtiéndose estas actuaciones, como así lo afirmaba la propia alcaldesa, “en uno de los grandes elementos inversores del Ayuntamiento”.

En este sentido, Ceballos incidía en la existencia de parques infantiles, “en todas las aldeas y barrios de Priego, lo que hace que nuestros niños y jóvenes puedan estar en un lugar adecuado para ellos prácticamente sin moverse de sus barrios, lo que crea un auténtico equilibrio entre todas las zonas a la hora de realizar esta ejecución”.

En relación a las distintas cuantías, la alcaldesa señalaba que la inversión en aparatos de juegos asciende a 34.602 euros, destinándose a césped artificial 17.551 euros, 16.576 euros a caucho, 18.107 euros para la pista de calistenia; y unos 10.000 euros para juegos biosaludables.

Junto a los ya ejecutados, Ceballos apuntaba que aún restan por realizar cuatro actuaciones, en concreto el nuevo parque de Lagunillas, el traslado a otra zona y la nueva ejecución del parque de La Concepción, la sustitución de chino del parque ubicado en el centro de la urbanización Los Almendros para adecuarlo para una zona de aparatos de mayores, así como el parque de calistenia en la zona de la Ciudad Deportiva.

Cuantías y proyectos que como señalaba el concejal de Obras y Servicios, Javier Ibáñez, “reflejan la gran apuesta de este equipo de gobierno por el mantenimiento de nuestro pueblo y en especial de los parques infantiles”.

En relación a las actuaciones que se han llevado a cabo durante el último año, Ibáñez destacaba la realización de los nuevos parques de la plaza Adolfo Suárez, Ribera de Molinos, Caracolas y Zamoranos, junto a la renovación de muchos suelos en los que se ha procedido a la sustitución de gravilla por césped.

En cuanto a los que se acometerán en breve, el edil destacaba por su cuantía el parque de calistenia, “muy solicitado por los jóvenes, que incluso llegaron a presentar 500 firmas para su realización.”

Igualmente, Ibáñez destacaba la remodelación a la que será sometido el parque de la barriada Ángel Carrillo, en esta ocasión dentro del proyecto financiado con fondos europeos y que afecta a la zona de Atarazanas, Camino Alto y la propia barriada Ángel Carrillo.

Por último, el edil solicitó la colaboración de todos los prieguenses para el mantenimiento de las actuaciones que se han realizado, advirtiéndolo que éstas, “no sirven de nada si no cuidamos nuestros parques”.